

5000 Euro Soforthilfe für das Haus des Lichts!

Liebe Mitglieder und Freunde der „Transporteure“,

gerade freuen wir uns auf das Osterfest und ein paar freie Tage, da kommt ein Hilferuf per Mail aus Siebenbürgen:

Für das Haus des Lichts ist eine Großspende ausgefallen, die jahrelang eine sichere „Bank“ war. Von den 100.000 Euro, die das Haus Jahr für Jahr braucht und damit über 30 Kindern mit Behinderungen eine liebevolle und kompetente Betreuung ermöglicht, müssen über 90.000 Euro pro Jahr durch Spenden aufgebracht werden.

Jetzt fehlen über 20.000 Euro, wenn das Loch nicht durch andere Spenden gestopft werden kann. Ein kurzer Blick in unsere Kasse, eine schnelle Abstimmung und schon eine Stunde später konnten wir sofort mit 5000 Euro weiterhelfen! Das ist sicher eine kleine Beruhigung für die Verantwortlichen, aber bei Weitem noch nicht genug.



Wir hoffen, dass die anderen Spender und Hilfsvereine auch ihre Reserven mobilisieren und freuen uns, dass wir so schnell aktiv werden konnten.

Wir bitten alle unsere treuen Spender, jetzt besonders an die Kinder im Haus des Lichts zu denken!

Die Kinder lernen spielend und singend, aber glücklicherweise denken sie nie an die Finanzierungslücken ihres „Zuhause“.